

DE SOCIEDAD

Después de pasar varios días al lado de sus familiares, regresó ayer a la corte en el expreso, nuestro respetable amigo el general D. Ambrosio Feijóo Pardiñas, consejero del Tribunal Supremo de Guerra y Marina.

A despedir al tan querido general, estuvieron en la estación el capitán general Sr. Sánchez Ocaña general gobernador Sr. Pérez Herrera, gobernador civil Sr. Pérez Argüelles, varios generales, muchos jefes y oficiales de la guarnición y gran número de portuñales amigos del Sr. Feijóo.

Con él va también su ayudante de campo D. Carlos Pardo Molina. Descansóse un felicísimo viaje.

En el mismo tren también salieron para Madrid el hijo del capitán general, D. José Sánchez Ocaña y los señores de Bailly (D. Julio).

Después de unos meses de ausencia en la Habana, donde tiene importantes negocios, regresó a esta capital donde reside con su estimada familia, nuestro buen amigo D. Albino Fernández Pardo.

Pasado mañana, jueves, salen en viaje de turismo para el extranjero, nuestro estimado convecino D. Ricardo Rivera Rey, su distinguida esposa y su bella sobrina Pilar Fernández Vázquez.

TEATRO ROSALIA CASTRO

GUTLIBY

He aquí un título que él solo es suficiente para interesarlos: "Gutliby"; ¿Qué es "Gutliby"? ¿Un personaje? ¿Una incógnita?

Esto, si lo estrenase otra compañía que no fuese la del genial actor Ernesto Vilches, no interesaría ni preocuparía tanto; pero se trata del notable Vilches, que tiene acostumbrados a los públicos a dárles cosas exóticas, raras, interesantes y, sobre todo, nuevas.

Según crónicas de París se trata de una obra del gran escritor italiano G. Forcani, director artístico de la Scala de Milán, el cual ha conquistado fama con sus muchas obras estrenadas.

En París, para representar con toda propiedad dicha obra, la Empresa contrató a un actor negro para conseguir más éxito; Ernesto Vilches, ese prodigio de actor, que crea cada personaje que interpreta, no ha necesitado de eso, y él, con su genio, con su portentosa habilidad para todas las difíciles caracterizaciones, ha creado un tipo de negro único, y así el Gutliby, ese personaje extraño y complicado ha encarnado en dicho actor y es otra de sus muchas creaciones como "Wu-Li-Chang", "El eterno D. Juan", "Todo un hombre", "El amigo Teddy" y otras.

El "Gutliby" ha de alcanzar el mismo éxito que en París, como lo alcanzó en Valencia, donde Vilches la estrenó en la noche de su beneficio.

De la presentación poco hemos de decir; basta sólo saber, que este excelente director mandó juntar, bajo su dirección, un espléndido decorado y que cada acto es una preciosidad.

No dudamos en augurar de antemano el éxito como también el lleno. Hoy es día de gala en el Rosalia Castro.

Acción Católica de la Mujer

Hoy, a las cinco de la tarde, celebrará esta floreciente institución su junta mensual, en su local de la travesía de la calle Real, recientemente inaugurado.

Se ruega a todas las señoras y señoritas vocales y delegadas, se dignen asistir a la reunión, medio de compensarse con el espíritu de la obra, tan recomendada por Su Santidad, y a la vez para conocer los planes y proyectos que la Junta desea poner en práctica lo más pronto posible.

Se advierte a las personas que adquirieron papeletas del cuadro de la señorita A. de Sotomayor, que el número agraciado con el primer premio de la Lotería del día primero de abril, ha sido el 20.205, y por lo tanto, quien posea dicho número, puede pasar a recoger el cuadro de referencias, en el local social, en los días laborables, de once de la mañana a una de la tarde.

Al comercio

No sigan comprando más papeles de envolver (cebulosa caña, manila, celofana, confitero, estrasa, etc.) sin consultarnos antes precio. Papelería e Imprenta Lombardero, Real, 36.

Teatro Rosalia Castro

EMPRESA ARIZAGA Compañía de Comedias dirigida por Ernesto Vilches

Hoy martes, 10 de Abril de 1928. A las seis y media de la tarde y a las diez y media de la noche. Grandioso estreno en italiano por Giovanni Forzano y adaptado al castellano por E. V. Dominguez.

GUTLIBY

Formidable creación de ERNESTO VILCHES. Mañana miércoles: A las seis y media y diez y media. Funciones a beneficio del público. Últimas representaciones de "WU-LI-CHANG" Butaca, cuatro pesetas.

Jueves: Despedida de la Compañía y beneficio de Ernesto Vilches. A las seis y media: Estreno, "MI POBRE MURECA" A las diez y media: "EL ETERNO DON JUAN"

El Casino de Clases

EL ACTO INAUGURAL

Como se había anunciado, a las cinco de la tarde de ayer se efectuó la inauguración del Casino de Clases, que se instaló con gran confort en la planta baja de la casa número 18 de la Plaza de Lugo.

Asistieron al acto inaugural, el capitán general de la octava región, general Sánchez Ocaña el gobernador militar, general Pérez Herrera; el intendente, señor Viñes; el general de Artillería, señor Durán Loriga y el general de Ingenieros, señor López Ortiz.

El coronel Tobalina, como segundo jefe de los Somatenes de la región, representó al general Riquelme. También concurrieron todos los jefes del Cuerpo, el comandante de Marina, señor Vázquez Permy; el gobernador civil, señor Pérez Argüelles; el alcalde, señor Casares; el presidente de la Audiencia, señor Catalá; el presidente de la Cámara de Comercio, señor Fernández Conde; el P. Zeñal, el presidente de la Mutua Mercantil, señor Pérez Coto, con el señor Sueiras D. Horacio Rodríguez y otras muchas personas.

En el vestíbulo del Casino de Clases recibieron a las autoridades civiles y militares el presidente, don Gregorio Cañada Argudo, acompañado de los miembros de la Directiva, señores Camino Barreiro, Sandaza, Babío, Moure, Vidal Mesa y Pan.

Al entrar el capitán general en el Casino, la orquesta "Marinada" que dirige el señor Tomé, dejó oír la Marcha Real.

Las autoridades recorrieron los diversos departamentos y salas del Casino, quedando muy complacidos del gusto con que se hizo la instalación.

Terminada la visita, el general Pérez Herrera pronunció un discurso ensalzando la labor realizada por las clases del Ejército para instalar el Casino.

Señaló la efemérides con aplauso porque demuestra el espíritu de cultura que anima a las clases del Ejército.

Concluyó pidiendo a las autoridades que prestan apoyo a esta naciente entidad cultural, atendiendo a que precisas de todos ya que allí se darán clases de francés, matemáticas y dibujo.

El señor Pérez y García de Argüelles ofreció todo su apoyo en breves palabras, llenas de efecto y emoción patriótica.

El capitán general señor Sánchez Ocaña, dijo que le complacía mucho que la Coruña pudiera contar con el Casino de Clases, ya establecido en otras poblaciones, por lo que significa en favor de la cultura en general.

Prometió su ayuda a las clases del Ejército, para que cumplan su misión. El señor Vidal Mesa como vicepresidente del Casino de Clases hizo historia de los trabajos realizados para constituirlo. Dió las gracias a las autoridades por haber concurrido al acto y tuvo palabras patrióticas al exaltar la labor de las clases del Ejército.

Dijo que el Casino tendrá carácter ateneístico y que agradecerá el apoyo de la juventud inteligente de la Coruña.

Terminó pidiendo al capitán general que dé cuenta al Rey y al Gobierno de la adhesión de las clases del Ejército, y dando vivas al Rey, a España, a la Coruña y a las clases del Ejército.

Los invitados fueron obsequiados con un lunch. Al final hubo baile. La fiesta fué muy simpática.

CONFLICTO ARREGLADO

Los españoles en la Argentina. Informaciones telegráficas de Buenos Aires anuncian que el conflicto pendiente desde hace algunos meses entre varias Sociedades españolas y nuestro muy querido y veterano colega "El Diario Español", de la misma capital, ha sido arreglado a entera satisfacción de las partes, merced a los buenos oficios de D. Ramiro de Maeztú, actual embajador de España en la República Argentina.

No podía menos de suceder así. El probado patriotismo, el honroso aboalo del querido colega bonaerense y su arraigo entre la numerosa colonia española en aquel país, hacían suponer la rápida y satisfactoria solución de un conflicto que sólo una mala inteligencia pudo provocar.

LA CIERVA DE SERTORIO

Recientes descubrimientos históricos, aseguran que la famosa cierva del caudillo Sertorio, acercaba el hocico a su oído, dando la sensación de que hablaba, atraída por un olor especial de héroe. Habría bastado para descubrir la superchería una gota de la loción higiénica "Sudoral", que suprime por completo las impurezas del sudor. No mancha los vestidos. Desinfecta las ropas contaminadas. Frasco, 2,50. Fabricada por Floralia, creadora del supremo Jabón "Flores del Campo".

Damascos y Mallas para tapizar y cortinajes. La colección mayor de Galicia es sin duda la que presenta "LA ESPUMA". Pida Vd. el famoso Damasco de seda de 6 pesetas. SAN ANDRES, 65

Pronto, debut DE UNA Gran compañía internacional de circo ¿Dónde? En breve se dirá

TEATRALERIAS

La breve actuación de Vilches y su compañía sigue siendo acogida en La Coruña con la más viva simpatía.

Las representaciones que dió el domingo y ayer de "El comediante", "Todo un hombre" y "Wu-li-chang", constituyeron otros tantos y resonantes éxitos para el ilustre artista. Para el singularmente, ya que en torno al prestigio de su figura gira el interés de las obras. En la de Unamuno descolgó su positivo talento de actor. En la china y truculenta de anoche, su mímica y sus gestos... ¡Cuánto llena el drama! En todas fueron motivo de entusiasta elogio por parte del público el lujo, la propiedad, el exquisito alarde artístico con que estuvo servida la escena.

"Wu-li-chang", que era la producción nueva, interesó extraordinariamente. Por Confundido que habría muchas cosas que decir de la efectista, melodramática y extraña obra de venganza y odios de raza sino fuese tarde a la hora de trazar estas líneas. Quedese aquí la nota informativa con un aplauso sincero a Vilches que "filmó" el papel con extraordinario relieve.

Las decoraciones, los trajes, las armas, los muebles, son de una riqueza y de una autenticidad inimitadas. Una preciosidad, sencillamente.

Que los aplausos resonaron incesantemente casi huelga decirlo.

A Vilches, que se hace pagar caro, le prodiga nuestro público preferencias halagadoras.

UNA BODA

En la iglesia parroquial de San Nicolás contraerán matrimonio la bella señorita Elvira Bellón con el joven Marcial Otero.

Fueron padrinos el padre del novio, D. José Otero, funcionario del Cuerpo de Correos, y doña Manuela Trabazos, madre de la novia. Suscribió el acta como testigos, por parte de la novia, D. Alfredo Corte, D. Fernando Blanco, D. Abelardo Neveas, del comercio de esta plaza; y por parte del novio, don Ramón Otero y D. Gabino Otero.

Los nuevos esposos, a los que deseamos muchas felicidades, salieron para la Corte, donde fijarán su residencia.

NECROLOGIA

Ayer falleció nuestro estimado convecino y amigo, don Pedro Martínez Castelo, persona que gozaba en La Coruña de grandes simpatías y de general aprecio.

Este fallecimiento será muy sentido entre las numerosas relaciones y amistades con que el finado contaba.

A las seis de la tarde de hoy se verificará el entierro, al que concurrirán seguramente muchísimas personas.

Reciban nuestro sincero pésame la aflijida viuda doña Gregoria Morano, hija doña Pilar, hijos políticos, don Manuel Barbeito y doña Gertrudis Marroa, nietos y restantes deudos.

Se verificarán hoy de nueve a once de la mañana en el altar de los Dolores, del templo de San Nicolás, misas apitadas por el eterno descanso del que fué nuestro amigo y convecino don Manuel Miguel Nieto, fallecido el 18 de febrero último y que de tanta estimación gozaba en el comercio local.

Reiteramos a la apenada viuda, doña Mercedes Gutiérrez Arias, hijos, padre, hermanos y demás parientes, nuestra cordelencia hondamente sentida.

La noticia del fallecimiento de la simpática futbolista Irene González, víctima de una tuberculosis que minó su organismo en poco tiempo, produjo entre la afición local verdadero sentimiento.

Toda ella concurrirá al entierro que se verificará a las seis y media de la tarde de hoy.

La pobre Irene se había captado generales simpatías y durante su dolencia se interesaron por su salud todos los deportistas coruñeses, que por ella sentían afecto. Así es sentida su muerte que trunca una vida en agraz.

Plissés

TINTORERIA DE PARIS REAL 25 LA CORUNA

"LA FLOR DE ESPAÑA"

Los cañes tostados de la "Flor de España", superan por su aroma y calidad. San Andrés, 82.

Vestidos para niños

La casa que mayores surtidos presenta en toda clase de prendas para niños, formas y coloridos de mayor novedad, es "LA ESPUMA", SAN ANDRES, 65.

Conversion

de Títulos de Deuda Perpetua al 4 por 100 Interior por los de Deuda al 3 y 4 por 100 Amortizable con especiales privilegios para la pignoración y exenta de toda clase de impuestos y del timbre. Los días 10, 11 y 12 del corriente, con intervención del Corredor de Comercio.

Pablo Iglesias Roura

CANTON GRANDE, 16.-LA CORUNA Se ruegan los encargos con anticipación. - Servicios gratuitos.

TEATRO LINARES RIVAS. - Empresa Méndez

Hoy, a las siete y media y diez y media. - ESTRENO de la grandiosa producción francesa en ocho partes, titulada:

El Secreto de Gisela Didier

Asunto emocionante. - Fastuosa presentación. BUTACA, 0,75. GENERAL, 0,25.

INFORMACION REGIONAL

SANTIAGO

LA PASCUA DE RESURRECCION Las solemnidades de la Semana Mayor pudieron ser celebradas brillantemente.

A ello contribuyó el entusiasmo de las cofradías y del pueblo compostelano, así como, y este año de lluvias en toda España, el tiempo, que no pudo estar más espléndido, con lo cual se puso de manifiesto que no sólo llueve en Compostela —aunque así lo digan— sino que, cuando tiene que llover, llueve en todas partes.

En la Basílica, ayer con motivo de la Pascua, hubo una solemnisima fiesta, funcionando, durante la procesión mirrada el "botafumeiro".

Predicó el canónigo y secretario de cámara del Arzobispado, doctor Peña Vicente.

La lluvia impidió ayer y hoy los festejos populares, dispuestos por el Ayuntamiento y la Liga de Amigos.

NUESTRA SEÑORA DE LA QUINTA ANGSTIA Esta tarde debido a la lluvia no pudo salir el Rosario de Nuestra Señora de la Quinta Angustia.

Mañana habrá en la capilla del barrio de la Angustia la fiesta patronal.

DE LA SEMANA SANTA. - UNA SIMPATICA CEREMONIA DEL JUEVES SANTO EN LA CORUÑA

Ocho años llevamos concurriendo a la tierra y conmemoradora ceremonia que nuestro muy querido y admirado amigo el ilustre orador, publicista y académico herculino, don Narciso Correal y Freyre de Andrade, para cumplir un mandato de sus ascendientes, dispone se celebre la mañana de Jueves Santo en el domicilio de su apoderado en La Coruña.

Esta ceremonia, según ya hemos referido otros años en estas estimadísimas columnas de LA VOZ DE GALICIA, consiste en reunir doce ciegos carentes de medios para la subsistencia que, dirigidos por el capellán de la casa de los Freyre de Andrade, hace cerca de cuarenta años lo viene siendo el hoy veterano canónigo de la Colegiata de La Coruña, M. I. Sr. D. Antonio Veira, rezarán por el eterno descanso del fundador de esta obra religiosa y de la familia referida y luego son obsequiados en metálico con el precio equivalente a una comida.

Esta fundación la instituyó el párroco de San Martín de Meirás y Dormes, don Ignacio Seijas y Vallesos, ascendiente del señor Correal y Freyre de Andrade, adscribiéndola al vínculo y parroquia de Santa María de Vigo (Betanzos).

El señor Correal y Freyre de Andrade se esfuerza en cumplir con esta fundación, teniendo gran interés en presidir, con el referido canónigo coruñés, señor Veira, el rezado que antecede a la litúrgica susodicha.

Ciegos hay como el apellido Naya, al que por encargarle de procurar que no falte ninguno hasta completar el número que exige la fundación, podríamos llamarle caballero de este original "foro piadoso", que lleva disfrutando de los beneficios de tal fundación más de cuarenta años. ¡Que Dios le conserve la vida para continuar con el desempeño de tan simpático encargo!

HOMENAJE AL BUEN PERIODISTA SENOR BARREIRO

Mañana de Santiago, patria del homenajeado, serán enviadas adhesiones entusiastas al homenaje que en La Coruña se le ofrecerá al santigués distinguido y siempre entusiasta don Alejandro Barreiro, con motivo de ofrecerle en la Reunión de Artesanos, las insignias de las Palmas Académicas.

De Santiago, entre otros admiradores suyos, concurrirán el laureado señor Asoy, y otros.

También nosotros concurriremos con el mayor entusiasmo. - Rey Alviré.

PONTEVEDRA

LAS SESIONES DEL SEMINARIO DE ESTUDIOS GALLEGOS

Se ha celebrado en Pontevedra la reunión del Seminario de Estudios Gallegos, que habíamos anunciado.

A la sesión inaugural fueron invitados el presidente de la Diputación, señor la Sola, y el alcalde señor Hinojal. El presidente del Seminario, señor Cabeza León, justificó el porqué usan los miembros de aquella entidad las lenguas gallega y castellana. Exaltó las figuras de los Padres Sarmiento y Feijóo y la cultura literaria en el siglo XVIII.

Hizo luego el señor Otero Pedrayo una gran síntesis histórico-social y literaria del mencionado siglo; y el señor Carballo leyó una biografía en gallego del Pa-

dre Feijóo, obra del catedrático señor Cotarelo.

El señor Alvarez Limeses dió lectura de un notable trabajo escrito en castellano, acerca de la figura del gran benedictino Fr. Martín Sarmiento, como precursor de los estudios gallegos.

En la segunda sesión, tomaron parte los señores Losada Diéguez (Parga Pondal, Filgueira y González García (don Sebastián).

Los concurrentes visitaron el monasterio de Poyo y la tumba del malogrado escritor Amado Carballo.

En el Casino se les obsequió con un te.

UN HOMBRE MUERTO A PALOS En la parroquia de Santo Tomás de Piñeiro (Marín), sostuvieron una disputa el pasado día 3, los súbditos portugueses José Barbosa, vecino del lugar de Miñán y José Cruz, del de Calvelo, en aquella parroquia.

En la disputa Cruz acredió a Barbosa con un palo, ayudándolo en la agresión un hijo del primero, que golpeó a Barbosa con un hacha en la espalda.

Barbosa para defenderse, dió con un palo un fuerte golpe en el pecho a José Cruz, el cual falleció días después a consecuencia de ello.

El autor de la muerte desapareció seguidamente; pero la benemérita logró detenerlo días después escondido en un hórreo del lugar del Soage.

También fueron detenidos como cómplices, Manuel, Francisco y Adolfo Piñeiro y Manuel Malvar, como encubridores.

ALCALDE MISTERIOSAMENTE HERIDO El pasado día 3 se dirigía en automóvil desde esta capital a Cuntis (después de asistir al recibimiento de Primo de Rivera) el alcalde de este último punto don José Rubira, acompañado de varios amigos.

En el kilómetro 103 sintió un golpe en un dedo de la mano izquierda, en el cual tenía un anillo de oro, notando que éste se tronchara y se le incrustara en el dedo.

El señor Rubira se presentó seguidamente al médico de Barro, don Benigno Amor, para que le practicara la primera cura, y manifestó que la rotura del anillo, con la herida consiguiente, se debiera a un disparo de pistola, que partiera de una robleta inmediata a la casa de dicho facultativo.

Se practicaron gestiones por la Guardia civil para aclarar este misterioso hecho, pero nada se pudo averiguar.

El propio médico señor Rubira, dice que no puede certificar si la herida es de bala o de tralladura. - Bará.

VIGO

ACCIDENTE DESGRACIADO Al bajar las escaleras de la casa número 18 de la calle del Príncipe, el niño de seis años de edad, José Luis Rivera Pérez, tuvo la desgracia de resbalar en una coqueza de naranja viniendo rodando hasta el último peldaño.

La criatura fué recogida sin sentido y a las pocas horas dejó de existir.

EL PUERTO

Entraron los vapores "Orania", de Amsterdam y La Coruña, con 300 pasajeros en tránsito; "Olivia" de Buenos Aires, con 206 pasajeros y 2.000 sacos de café; "Highland Rover", de Londres; "Almanzora", de Buenos Aires, con 92 pasajeros y 120 toneladas de carga; "Marsilia", de Burdeos, con 342 pasajeros en tránsito y el remolcador "Seine", de arribada.

Fueron despachados "Arania", para Buenos Aires. Tomó diez pasajeros y 22 metros cúbicos de pescado fresco; el "Monte Olivia", para Hamburgo; el "Highland Rover" para Buenos Aires con 30 pasajeros y 200 toneladas de carga general; "Almanzora" para Cherburgo; el "Marsilia" para Buenos Aires con 152 pasajeros y correo.

En el "Monte Olivia", llegaron 60 turistas, quienes a pesar del mal estado del tiempo desembarcaron y visitaron la ciudad.

En el vapor inglés "Orduña", llegarán mañana 31 turistas procedentes de Liverpool.

CATEDRA AMBULANTE

El domingo actuó en Lavadores la cátedra ambulante de divulgación agrícola, formada por los ingenieros señores Cambronero y Guisasa y el ayudante del servicio agrónomo, don José Adrio.

Después de las disertaciones, se repartió patata seleccionada para la siembra y además se distribuyeron folletos explicativos sobre la utilidad de la motera.

REGALO DE PASCUA

La Panificadora Viguera, siguiendo la costumbre de obsequiar cada año a un asilo benéfico con un roscon monumental de Pascua, regaló hoy al Asilo de Trinitarias uno en forma de lira, de 76 kilos.

los. Además envió roscones pequeñas a los demás asilos.

UNA SUBASTA

La subasta que estaba anunciada para ayer, del edificio del Banco de Vigo, en liquidación, no pudo verificarse por no los licitadores constituido el depósito en el plazo señalado. - Corresponsal.

FERROL

(De nuestro corresponsal Sr. Larraya) EN LOS ASTILLEROS FERROLANOS LAS CONSTRUCCIONES NAVALES

Júbilo general produjo en Ferrol la favorable acogida que no sólo el jefe del Gobierno sino toda la Prensa de Madrid y provincias dispuso a la patriótica y razonada exposición que, respecto a las construcciones navales dirigió esta ciudad departamental al ilustre marqués de Estella y que le fué entregada por nuestro celoso alcalde en su visita a Porriño.

En todas partes se desea y se hacen votos por que las justas aspiraciones ferrolanas sean coronadas pronto con el más feliz éxito.

Aplaudíense los fundamentos que emplea esta ciudad en su súplica encarecida para que el trabajo no sufra la más leve interrupción en nuestro incomparable factoria.

Impacientemente espérase la decisión del Gobierno, iniciador de este engrandecimiento marítimo, a cuya perspectiva no escapa la alta consideración de que un largo compás de espera para emprender nuevas construcciones podría irrogar serios perjuicios a los altos intereses vitalísimos de la Patria.

LOS PUERTOS PESQUEROS

La Cámara de Comercio, el Ayuntamiento y otras entidades ferrolanas enviaron telegramas a los ministros de Fomento, Marina y Gobernación, interesándose sea incluido entre los puertos pesqueros nacionales que van a crearse, el de Ferrol.

EL HOMENAJE AL MARQUES DE ESTELLA Propóñese el Ayuntamiento, en cuanto se designe la Junta local, asociarse al homenaje nacional proyectado al marqués de Estella.

PARA LA VIUDA DE PERAL

Acordó el Ayuntamiento de esta ciudad contribuir a la suscripción iniciada por el Comité pro-memoria de Peral, en Barcelona, a favor de la viuda del teniente de navío Isaac Peral, inventor del submarino de su nombre.

NUEVO FRAS ATLANTICO

A pesar del mal tiempo ha llegado sin novedad a este puerto el nuevo vapor de la Compañía Transatlántica "Sebastián Elcano". - Corresponsal.

LUGO

DE FOOT BALL

Como estaba anunciado, ayer tardé se celebró en el campo de deportes del Polvorín, el partido de campeonato de la serie B, entre el Lemos F. C. de Montforte y el Lugo Sporting Club, de esta capital.

Lo desapacible del tiempo —no cesó de llover torrencialmente en todo el día— restó mucha animación al campo, a pesar de lo cual estaba bastante concurrido.

Los equipos alinearon a las órdenes de Aumós, del Colegio de Arbitros de Valladolid.

Eligió campo el Lemos F. C. a favor del viento y de la lluvia. En el primer tiempo el dominio del Club local fué constante, desarrollando un juego duro y enérgico que le permitió marcar dos tantos. En la segunda parte reaccionaron los del Lemos logrando marcar el único goal de la tarde, pero el Sporting avanzó con rapidez y seguridad volviendo sus jugadores a hacer funcionar el marcador otras dos veces.

El partido terminó con la victoria del Lugo, por cuatro tantos a uno.

Distinguióse del equipo local la línea delantera en el primer tiempo y en el segundo los medios, flojeando en todo el partido la defensa. Del Lemos se destacó la defensa, que tuvo necesidad de emplearse a fondo, en casi todo el encuentro.

El público

inteligente, compra su calzado en Casa Vázquez

SAN ANDRES, 2

Talleres y almacenes: Cordonería, 2 y 4

Juegos de cama y Mantelería

LA ESPUMA recibió verdaderas preciosidades en estos artículos, Mantelerías para 6, refrescos y comida a precios baratísimos. SAN ANDRES, 65.

Conversion de Deuda Perpetua Interior al 4 por 100 Amortizable al 3 y 4 por 100 Del 10 al 13 de Abril únicamente Intervención obligatoria y consultas LIBRE DE TODO GASTO, por el Corredor Colegiado de Comercio Eduardo Sanjurjo Camino Frente al Banco de España